
多古町教育委員会会議録 

令和 6 年度第 7 回定例会議 

 

1 日    時                                                                                              

 

 

2 場    所 

 

3 出席委員 

 

4 欠席委員 

 

5 傍 聴 者 

 

6 出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

７ 議   案 

 

8 開会宣言 

（飯田課長） 

 

9 あいさつ 

(木川教育長） 

 

 

 

 

令和 6年 10月 23日（水）     10時開会 

                 10時 35分閉会 

 

多古町コミュニティプラザ 会議室 

 

柴田 俊雄 山倉 薫 飯田 好美  

 

なし 

 

なし 

 

教育長 木川 貴美子 

学校教育課長兼学校給食センター所長  飯田 和良 

生涯学習課長兼図書館長 柴田 義道 

学校教育課学校教育係長兼庶務係長 鶴見 志保 

生涯学習課社会教育係長 前橋 俊介 

生涯学習課社会文化係長 中村 岳彦 

生涯学習課社会体育係長 鈴木 隆宏 

学校給食センター庶務係長 姫岡 和哉 

 

なし（報告 1件） 

 

令和 6年度第 7回多古町教育委員会会議を開会いた 

します。 

 

本日は、第 7回多古町教育委員会会議へのご出席あり

がとうございます。 

日曜日は、町政合併 70周年記念式典への出席ありが

とうございました。おかげをもちまして、盛会に式典を

挙行することができました。 

また、昨日は、香取郡市の小学校陸上大会がありまし

た。小学生はとても素直に元気で、主催者や来賓の挨拶



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

にいちいちハイハイと返事する姿がとてもかわいらしく

けなげでいいなぁと感じました。多古町の小学校３校も

それぞれの競技に出場し頑張っていました。なお、今年

度からは、学校対抗はリレーのみとし、他の競技は個人

でタイムを競うかたちに変更され、これも少子化ととも

に様々に変化する一つに感じました。 

さて、昨日に飛び込んできた話です。ニュースで放映

されていたらしくご覧になった方もいらっしゃるでしょ

うか。本日の朝日新聞に掲載された記事もお手元にお配

りしています。現在世間を騒がせている、闇バイト、ト

クリュウと関連している可能性もあるということで、多

古町の自称高校 3年生が、強盗予備の疑いで山口県光市

で逮捕されたということです。当方としても報道以外の

情報はないので、詳しくは申し上げることはできません

が、自称なので、高校 3年生もどこの高校なのか、裏が

取れていないことかと思います。茨城県と千葉県の少年

3人が、わざわざ山口県まで行き犯行に及ぼうとしてい

たとのこと、一緒に逮捕されたのが、中学生ということ

もあり、低年齢化が進んでいることが気になります。こ

れまでの強盗事件は貧困が裏にあるという感じがありま

したが、少年事件では、貧困家庭ではなかったという報

道もあるようです。ＩＣＴの進展やグローバル化による

マイナスの要素の顕在化に対する、これからの教育の面

からも難しい時代になってきたと感じます。そういう点

でいえば、やはり個に着目した教育、指導・支援が重要

になってくるのかと感じているところです。 

次に、11月 1日から文化祭が開催されます。様々な

文化サークルの発表や展示、小中学生の音楽会も開催さ

れますので、御都合がつけば是非ともおいでいただけれ

ばと思います。 

また、現在、来年度の予算編成に向けて検討している

ところです。皆さんが日ごろ感じているところで、要望

等があれば是非とも御意見を頂戴できればと思います。 

本日は、報告が１件になります。どうぞよろしくお願

いします。以上で私からの挨拶といたします。 

 



10 議事録署名人 

 （飯田課長） 

 

11  報  告 

    （飯田課長） 

 

    （木川教育長） 

 

   

     （柴田課長） 

  

（木川教育長） 

 

     （山倉委員） 

 

     （中村係長） 

 

 

 

 

 

     （前橋係長） 

 

 

 （木川教育長） 

  

12 情報提供・意見

交換 

    （木川教育長） 

 

（柴田課長） 

 

 

 

 

 

議事録署名人は、柴田委員にお願いします。 

 

 

報告からの進行は、木川教育長にお願いいたします。 

 

 

それでは、報告第 1 号行事の共催及び後援の承認につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

 

（報告第 1号資料を読み上げ及び説明） 

 

報告第 1号について、質問等ございますか？ 

 

行事の主催者はどのような団体ですか？ 

 

多古インターナショナルミュージックプロモーション

は、多古町にある NPO 法人になります。国内外アーティ

ストを多古町に招聘し、演奏会等を開催すると共に若い

世代の方々との交流等を企画運営、音楽のあふれる文化

的なまちづくりに資することを目的としています。 

 

タコ足ケアシステムのメンバーは、槙の実会を中心と

した福祉関係の有志の方々になります。 

 

ほかに質問等ございますか？（なしの声） 

 

続いて、情報提供、意見交換になります。生涯学習課

の事業から説明をお願いします。 

 

 

（生涯学習課関連の主な行事実績及び行事予定を説明） 

 

シニアスマホ教室、多古っ子カレッジ、キャリア教育、

ゆうゆう塾、女性大学、町民運動会、いきいきフェスタ

TAKO、スナッグゴルフ大会、千葉県移動美術館、各種コ

ンサート、図書館まつり、マラソン大会 



 （木川教育長） 

 

 

       (飯田課長) 

 

 

  

 

 （木川教育長） 

 

    

      （姫岡係長） 

 

  

  

13 その他 

     （飯田課長） 

 

14 閉会宣言 

（飯田課長） 

 

続いて、学校教育課の事業について、説明をお願いし

ます。 

 

（学校教育課関連の事業について説明） 

 

 公立学校職員人事異動方針及び教職員等の選挙運動禁

止等の通知、教育長教育委員研修会等 

 

続いて、学校給食センター事業について、説明をお願

いします。 

 

（学校給食センター事業について説明） 

 

 多古町合併 70周年をお祝いする給食について 

 

次回教育委員会会議は、11 月 22 日金曜日、会場は教

育長室になります。 

 

以上をもちまして、令和 6 年度第 7 回多古町教育委員

会会議を閉会いたします。 

 

                        

 

 

 

教  育  長                      

 

 

                          議事録署名                              

 

 

                          書     記                         


